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Ata da Audiência Pública, proposta pelo vereador Siderlane Mendonça, para 
discutir sobre o Enfrentamento a Exploração do Trabalho Infantil na Cidade de 

Maceió     

 
 
Aos 03 (Três dias)do mês de Junho de 2019, às 09hs(nove horas), reuniu - se 
a  Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque, 564 
Jaraguá, sob a presidência do vereador Siderlane Mendonça. Nesse momento 
o Presidente declara aberta a Audiência Pública com a proposta de debater a 
exploração do trabalho infantil na cidade de Maceió. Na oportunidade, logo 
após o término desta Audiência, será outorgada a Comenda Amiga da 
Criança, onde a honraria é destinada a personalidades e instituições que 
atuam em defesa dos direitos da criança e do adolescente no município de 
Maceió, em tempo que o Presidente vereador Siderlane Mendonça tem o 
prazer de registrar as homenageadas no dia de hoje, a excelentíssima 
Procuradora, Dra. Virginia de Araújo Goncalves Ferreira, da procuradoria do 
Trabalho e a Dra. Márcia Iara Costa da Silva, em Serviço Social. Vale ressaltar 
que as indicações para entrega de Comenda e a Audiência Pública foram 
aprovadas de forma unânime pelos vereadores e vereadoras desta Casa 
Legislativa, passando a justificar a ausência dos mesmos. Logo após discorre 
sobre o rito a ser seguido na realização desta Audiência. Convida para compor 
a Mesa os Sr.(a); Alonso Cavalcante de Albuquerque Filho(Juiz do TRT); Sr. 
Rafael Gazzaneo(Procurador Chefe do Ministério Público; Sr. Paulo Victor( 
Presidente da Comissão de Defesa da Criança e do Adolescente); Sra. Sheila 
Barros(representando a Secretaria Municipal de assistência Social). Em 
seguida o Sr. Presidente convida a todos que possa ficar de pé, para 
respeitosamente ouvir a execução do Hino Nacional. Em seguida o Senhor 
Presidente discorre sobre o objetivo desta Audiência em busca de erradicar o 
trabalho infantil na cidade de Maceió, passando a palavra, a Senhora Marluce 
Pereira, agradece o convite de poder participar desta Audiência Pública, 
passando a apresentar em vídeo dados sobre o tema em vários âmbitos, 
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pontuando em regiões gráfico dos números de crianças que ainda são usadas 
no trabalho infantil. Faz um breve relato sobre o Fórum Nacional, ressaltando 
também a campanha contra o trabalho infantil de 2019, voltando a  pontuar 
dados de exploração do trabalho infantil em cada região, onde através desses 
dados podemos nortear ações de combate ao trabalho infantil. Ateve se a 
mobilização de 2019 junto a esse tema, que faz parte também da celebração 
dos 25 anos do FNPETI e dos 20 anos de convenção, que trata as piores 
formas do trabalho infantil e dentro dos dados identificamos a região Sul que 
lidera a prática da exploração do trabalho infantil, em tempo que ressalta a 
falta de informações de dados da pratica do trabalho infantil, onde apenas 20 
municípios do nosso Estado enviou essas informações e também temos que 
nos ater e nos preocupar com a estagnação das metas do PNE . Em seguida 
diz que temos todos que nos debruçar, para que venhamos buscar ações 
preventivas levando nossas crianças as escolas em tempo integral e nas 
escolas temos que ouvir mais e entender mais as mesmas. Diz que temos que 
utilizar essas Audiências Públicas para apresentarmos propostas de ações 
efetivas junto a erradicação da exploração do trabalho infantil, para que 
venhamos cobrar dos órgãos competentes as ações. O senhor Presidente diz 
que essa discussão é de suma importância para a sociedade como um todo, 
onde lamenta que não temos presente nessa Audiência um maior número de 
Conselheiros, ressaltando e parabenizando a presença do conselheiro tutelar 
Sr. Rogerio, passando a apresentar dados que trata o tema em questão, 
ressaltando que como vereador e cidadão fez questão de participar da 
comissão desta Casa Legislativa que trata da defesa da criança e do 
adolescente. Passa a fazer um breve relato de sua infância, que não foi fácil e 
que esse vereador já trabalhou quando criança, tendo a certeza que essa 
pratica não deve acontecer, e temos que buscar politicas públicas para ofertar 
oportunidades as nossas crianças. Também cita o Bairro que vive Benedito 
Bentes, que tem que ter um olhar junto a essa questão. Diz que o trabalho de 
combate ao trabalho infantil tem que ser realizado em todas as regiões. Para 
concluir cita o Projeto de sua autoria de número, 49-2019 que institui o 
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Programa Jovem Aprendiz, no âmbito da Administração Pública direta, 
autárquica e fundacional do município de Maceió, estado de alagoas. Em 
seguida é facultada a palavra ao Sr. Paulo Victor( Presidente da Comissão de 
Defesa da Criança e do Adolescente da Ordem dos Advogados do Brasil, 
Seccional Alagoas), que parabeniza a iniciativa do vereador Siderlane 
Mendonca fazendo um alerta a todos presentes e a sociedade como um todo, 
para que a mesma cobre um trabalho sério dos poderes para acabar com o 
trabalho infantil. O Sr. Rafael Gazzaneo( Procurador Chefe do Ministério 
Público do Trabalho), traz modelos de programas sociais, que é claro tem que 
ser melhorados, mais já nos norteia em saber e ter a certeza que as políticas 
públicas devem acontecer com investimentos e ações para tirar nossa 
crianças das ruas. Por fim diz que sempre foi otimista e acredita que todos nos 
podemos fazer algo para mudar essa realidade e venhamos a conseguir uma 
erradicação do trabalho infantil. Sr. Alonso Cavalcante diz que todas as falas 
têm a sua importância junto ao tema e a luta contra ao trabalho infantil tem 
que ser uma preocupação de todos. O Juiz da 10º Vara do Trabalho de Maceió 
e Gestor Regional do Combate ao Trabalho Infantil e de Estimulo a 
aprendizagem do TRT/AL, Dr. Alonso Cavalcante de Albuquerque faz uma 
síntese da importância do tema em questão, ressaltando que essa luta e 
responsabilidade de cada cidadão e órgãos competentes, passando a 
discorrer sobre o tema e ações que podemos buscar para mudar essa 
realidade.. Em seguida é facultada a palavra a sociedade civil presente; do 
SENAC, SOPROBEM, dentre outras representações, que fazem uso da 
palavra, para parabenizar o vereador Sirderlane Mendonca, pela proposição 
desta Audiência, onde todos nos comungamos da mesma esperança e que o 
combate ao trabalho infantil seja uma preocupação de todos. O Senhor 
Presidente agradece a presença de todos, em tempo que convida a todos que 
possa ficar de pé para cantar o Hino de Maceió. Nada mais havendo a tratar 
foi encerrada a presente Audiência pública, Maceió 03 de junho de 2019. Do 
que para constar lavrei e digitei a presente Ata que dato e assino. Joao Antônio 
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Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e 
Debates. 
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